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In order to correctly dimension surface ship hulls made of organic matrix composites, the DCN carries out different
kinds of mechanical testing: Quasi-static and dynamic. Sample size varies from small scale (for material selection) to
large scale (for the choice of assembling technology between deck and hull). As often as possible, the DCN performs
correlation studies between its experiments and existing numerical tools, in order to improve the accuracy of computer
modelling., Afin de dimensionner correctement les coques de bâtiment de surface construites en matériaux composites
à matrice organique, la DCN effectue un certain nombre d'essais mécaniques. Ces essais sont statiques ou
dynamiques. Les dimensions varient en fonction des besoins. Petites pour le choix des matériaux, elles peuvent
atteindre l'échelle 1 pour certains essais pour choisir un type d'assemblage pontbordé. Une corrélation mesure-calcul
doit être effectuée lorsque cela est possible afin d'affiner les outils numériques qui sont à notre disposition.
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